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AOS VINTE E  OITO DIAS  DO MÊS DE OUTUBRO  DO  ANO DE DOIS  MIL E  TREZE,  ÀS

DEZENOVE  HORAS  E  TRINTA  MINUTOS,  NO  PLENÁRIO  DA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE

ARAUCÁRIA,  REALIZOU-SE  A TRIGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO  ORDINÁRIA,  DA DÉCIMA

SEXTA LEGISLATURA, PRESIDIDA PELO VEREADOR PEDRO GILMAR NOGUEIRA E COM A

PRESENÇA  DOS  VEREADORES  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO,  ALEX  LUIZ

NOGUEIRA, FRANCISCO CARLOS CABRINI, JOSUÉ DE OLIVEIRA KERSTEN, ALEXANDRE

GOTFRID, ESMAEL ANTÔNIO FERREIRA PADILHA, WILSON ROBERTO DAVID MOTA, PAULO

HENRIQUE AREIAS HORÁCIO, PEDRO FERREIRA DE LIMA E VANDERLEI FRANCISCO DE

OLIVEIRA.  CONSTATADO  O  NÚMERO  REGIMENTAL DE  VEREADORES,  O  PRESIDENTE

PEDIU  AS  BÊNÇÃOS  E  A  PROTEÇÃO  DE  DEUS  E  DECLAROU  ABERTA  A  SESSÃO.

INICIALMENTE, O PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE

OLIVEIRA,  FEZ  A LEITURA DA ATA DA SESSÃO  ANTERIOR,  QUE  FOI  APROVADA POR

UNANIMIDADE. NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR ALEX NOGUEIRA,

FEZ A LEITURA DOS EXPEDIENTES  RECEBIDOS: OFÍCIO Nº 285/2013, DO GABINETE DO

PREFEITO MUNICIPAL, SOLICITANDO LICENÇA DO CARGO NO PERÍODO DE 04/11/2013 A

13/12/2013; PROJETOS DE LEI Nº 1546/2013, Nº 1547/2013 E Nº 1550/2013, DE INICIATIVA DO

PREFEITO  MUNICIPAL;  PROJETO  DE  LEI  Nº  66/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR

VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA;  REQUERIMENTOS  Nº  136/2013,  Nº  146/2013,  Nº

147/2013, Nº 149/2013, Nº 150/2013, Nº 151/2013, Nº 152/2013 E Nº 153/2013, DE AUTORIA DO

VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA;  REQUERIMENTO  Nº  30/2013,  DE

AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI; REQUERIMENTOS Nº 21/2013 Nº

26/2013  E  Nº  27/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  JOSUÉ  DE  OLIVEIRA  KERSTEN;

REQUERIMENTOS Nº 106/2013,  Nº 107/2013 E Nº 108/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR

ALEXANDRE GOTFRID; EM SEGUIDA, O SEGUNDO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR PAULO

HENRIQUE  AREIAS  HORÁCIO,  FEZ  A  LEITURA  DAS  PROVIDÊNCIAS  DA  MESA.  NÃO

HAVENDO INSCRITOS PARA O ESPAÇO DE ORADORES, NEM NADA A SER APRESENTADO

PELAS  COMISSÕES,  PASSOU-SE  À  ORDEM  DO  DIA:  INICIALMENTE  O  SENHOR

PRESIDENTE SOLICITOU A INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA DO PEDIDO DE LICENÇA DO

PREFEITO MUNICIPAL. A INCLUSÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. NA SEQUÊNCIA

FOI REALIZADA A LEITURA DO OFÍCIO Nº 285/2013 DO GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL

COM PEDIDO DE LICENÇA DO CARGO NO PERÍODO DE QUATRO DE NOVEMBRO A TREZE

DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E TREZE, PARA TRATAMENTO DE SAÚDE. APROVADO POR

UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1530/2013, DE

INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO
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ADICIONAL  ESPECIAL  NO  ORÇAMENTO  –  PROGRAMA  VIGENTE  NO  VALOR  DE  R$

2.683.000,00 (DOIS MILHÕES, SEISCENTOS E OITENTA E TRÊS MIL REAIS), E DÁ OUTRAS

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

PROJETO  DE  LEI  Nº  1531/2013,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:

“AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA

VIGENTE  NO  VALOR  DE  R$  2.307.620,32  (DOIS  MILHÕES,  TREZENTOS  E  SETE  MIL,

SEISCENTOS  E  VINTE  REAIS  E  TRINTA  E  DOIS  CENTAVOS),  E  DÁ  OUTRAS

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

PROJETO  DE  LEI  Nº  1532/2013,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:

“AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA

VIGENTE  NO  VALOR  DE  R$  605.269,16  (SEISCENTOS  E  CINCO  MIL,  DUZENTOS  E

SESSENTA E  NOVE  REAIS  E  DEZESSEIS  CENTAVOS)  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.

APROVADO POR UNANIMIDADE.  SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI

Nº 1538/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA

DE  CRÉDITO  ADICIONAL SUPLEMENTAR NO  ORÇAMENTO –  PROGRAMA VIGENTE NO

VALOR DE R$ 9.000.000,00 (NOVE MILHÕES DE REAIS), E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.

APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PARECER  EM

CONJUNTO Nº 114/2013 – CJR E Nº 99/2013 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº

1535/2013,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.

PRIMEIRA LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1535/2013,  DE

INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO

ADICIONAL  ESPECIAL  NO  ORÇAMENTO  –  PROGRAMA  VIGENTE  NO  VALOR  DE  R$

2.086.542,77 (DOIS MILHÕES,  OITENTA E SEIS MIL,  QUINHENTOS E QUARENTA E DOIS

REAIS E SETENTA E SETE CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR

UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PARECER  EM  CONJUNTO  Nº

115/2013 – CJR E Nº 100/2013 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1539/2013, DE

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1539/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  O  PODER  EXECUTIVO  MUNICIPAL  A  CONTRATAR

OPERAÇÃO DE CRÉDITO COM A AGÊNCIA DE FOMENTO DO PARANÁ S/A -  FOMENTO

PARANÁ”. O VEREADOR ALEX NOGUEIRA PEDIU DESTAQUE A TODOS OS ARTIGOS DO

PROJETO DE LEI.  O  VEREADOR ROBERTO MOTA OBSERVOU A IMPORTÂNCIA DESTE

PROJETO QUE VISA A AQUISIÇÃO DE MÁQUINAS PARA A ADMINISTRAÇÃO,  EVITANDO

QUE  SEJA  NECESSÁRIA  A  LOCAÇÃO  DE  SERVIÇOS  QUE  PODEM  SER  REALIZADOS
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DIRETAMENTE  PELA  PREFEITURA  MUNICIPAL.  O  VEREADOR  ESMAEL  PADILHA

COMENTOU  QUE  AS  EMPRESAS  EMPREITEIRAS  APENAS  REALIZAM  SERVIÇOS  PARA

PARTICULARES COM A AUTORIZAÇÃO DE ALGUÉM E QUE A PREFEITURA PAGA PELOS

SERVIÇOS POR HORA DE TRABALHO,  APESAR DA FISCALIZAÇÃO QUE É FEITA PELO

MUNICÍPIO.  O  VEREADOR  ALEX  NOGUEIRA COMENTOU  SOBRE  A NECESSIDADE  DE

RIGOROSA FISCALIZAÇÃO SOBRE TODO O SISTEMA DE EXECUÇÃO DE SERVIÇOS COM

MÁQUINAS  CONTRATADAS  PELA  PREFEITURA,  POIS  MUITOS  CASOS  IRREGULARES

ACONTECEM SEM O DEVIDO ACOMPANHAMENTO DOS FISCAIS.  O VEREADOR PAULO

HORÁCIO  COMENTOU  SOBRE  A  IMPORTÂNCIA  DA  FISCALIZAÇÃO  DOS  SERVIÇOS

EXECUTADOS NAS OBRAS DA ADMINISTRAÇÃO DO MUNICÍPIO E DEFENDEU A IDEIA DA

EFICIÊNCIA  DA  LOCAÇÃO  DAS  MÁQUINAS  PARA  SERVIÇOS  TERCEIRIZADOS.  O

VEREADOR  FRANCISCO  CABRINI  FALOU  SOBRE  AS  DIFICULDADES  DAS  REGIÕES

RURAIS PARA RECEBER ATENDIMENTO PELAS MÁQUINAS TANTO DA PREFEITURA COMO

TERCEIRIZADAS,  POIS  É  UM  SERVIÇO  DE  EXTREMA  IMPORTÂNCIA  PARA  OS

PRODUTORES RURAIS E QUE ALGUMA PROVIDÊNCIA SÉRIA DEVE SER TOMADA PARA

EVITAR  QUE  ALGUMA IRREGULARIDADE  SEJA COMETIDA PELO  USO  INDEVIDO  DAS

MÁQUINAS  CONTRATADAS  PELA  PREFEITURA.  O  VEREADOR  JOSUÉ  KERSTEN

COMENTOU QUE A TENDÊNCIA É  A TERCEIRIZAÇÃO  DE EQUIPAMENTO RODOVIÁRIO,

CONTUDO, EXISTE UM HISTÓRICO EM ARAUCÁRIA DE USO INDEVIDO DE MAQUINÁRIO

TERCEIRIZADO,  POR  ISSO,  DISSE  QUE  VALE  A PENA UMA NOVA EXPERIÊNCIA POR

ALGUM  TEMPO  UTILIZANDO-SE  MAQUINÁRIO  PRÓPRIO.  O  SENHOR  PRESIDENTE

COMENTOU SOBRE A DÚVIDA DOS VEREADORES SOBRE A AQUISIÇÃO OU LOCAÇÃO

DOS  EQUIPAMENTOS,  DESTACANDO  O  ESTADO  PRECÁRIO  DO  MAQUINÁRIO  À

DISPOSIÇÃO DO MUNICÍPIO. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 116/2013 – CJR E Nº 101/2013 –

CFO,  REFERENTE  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1540/2013,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO

MUNICIPAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO

DO PROJETO DE LEI  Nº  1540/2013,  DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.  SÚMULA:

“AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO A CONTRATAR OPERAÇÃO DE CRÉDITO

COM  A  AGÊNCIA  DE  FOMENTO  DO  PARANÁ  S.A”.  O  VEREADOR  JOSUÉ  KERSTEN

COMENTOU QUE O EMPRÉSTIMO QUE ESTÁ SENDO PLEITEADO PELO PREFEITO É PARA

CUMPRIR PROMESSA FEITA AOS MORADORES DOS JARDINS DONA JÚLIA E MOTELESKI A

RESPEITO  DE  ASFALTAMENTO  DAS  RUAS.  O  VEREADOR  ROBERTO  MOTA SOLICITOU

AUTORIZAÇÃO  PARA  AUSENTAR-SE  DA  SESSÃO  PARA  TRATAR  DE  COMPROMISSOS
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AGENDADOS  ANTERIORMENTE  E  COMENTOU  QUE  NOS  TRABALHOS  DA COMISSÃO

PARLAMENTAR  DE  INQUÉRITO  DA  SANEPAR  FOI  DISCUTIDA  A  QUESTÃO  DOS

CONTRATOS DA PREFEITURA COM AQUELA COMPANHIA E LEVANTADOS PROBLEMAS DE

COBRANÇA POR SERVIÇOS QUE NÃO SÃO EXECUTADOS, E DISSE QUE NA REUNIÃO SE

ESPERAVA A MANIFESTAÇÃO DO SECRETÁRIO DE MEIO AMBIENTE LOESTER VARGAS E,

NO  ENTANTO,  O  REFERIDO  SECRETÁRIO  AUSENTOU-SE  DA  AUDIÊNCIA  SEM

JUSTIFICATIVA,  DENOTANDO  DESCOMPROMISSO  COM  O  MUNICÍPIO  E  COMENTOU

SOBRE  A INTENÇÃO  DE  SE  ADQUIRIR  UMA MÁQUINA DE  VARRIÇÃO  DA CIDADE,  AO

TEMPO  EM  QUE  NINGUÉM  ESTÁ  DESCONTENTE  COM  OS  SERVIÇOS  DE  LIMPEZA

PÚBLICA EM  ARAUCÁRIA,  AFIRMOU.  O  PROJETO  FOI  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 113/2013 – CJR E Nº

98/2013  –  CFO,  REFERENTE  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1543/2013,  DE  INICIATIVA  DO

PREFEITO  MUNICIPAL.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  PRIMEIRA

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1543/2013, DE INICIATIVA DO

PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL

ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 140.000,00 (CENTO

E QUARENTA MIL REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE

DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº

117/2013 – CJR E Nº 102/2013 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1544/2013, DE

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

PRIMEIRA LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1544/2013,  DE

INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  O  CHEFE  DO  PODER

EXECUTIVO A CONTRATAR OPERAÇÃO DE CRÉDITO COM A AGÊNCIA DE FOMENTO DO

PARANÁ S.A”. O VEREADOR JOSUÉ KERSTEN PARABENIZOU A INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL  PELA  VIABILIZAÇÃO,  COM  ESTE  PROJETO,  DE  UM  APARELHO  DE

RESSONÂNCIA MAGNÉTICA, SERVIÇO DO QUAL ARAUCÁRIA JÁ SE RESSENTE HÁ MUITO

TEMPO.  O  VEREADOR ALEX NOGUEIRA PARABENIZOU  O  GOVERNADOR BETO  RICHA

PELOS INVESTIMENTOS DE GRANDE MONTA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, BEM COMO

O TRABALHO DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, DOUTOR CLÁUDIO BEDNARCZUK.

O VEREADOR ESMAEL PADILHA ENALTECEU O TRABALHO DO SECRETÁRIO DE SAÚDE

BEM  COMO  SUA ATENÇÃO  DADA ÀS  SOLICITAÇÕES  DOS  VEREADORES.  COMENTOU

SOBRE  O  BOM  RELACIONAMENTO  DO  PREFEITO  COM  O  GOVERNO  DO  ESTADO

EVIDENCIADO PELOS INVESTIMENTOS VOLTADOS AO MUNICÍPIO. O VEREADOR PAULO

HORÁCIO COMENTOU SOBRE O ACESSO DO PREFEITO COM AS DIVERSAS ESFERAS DO
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GOVERNO ESTADUAL, VIABILIZANDO INVESTIMENTOS IMPORTANTES PARA O MUNICÍPIO.

O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO

E  VOTAÇÃO  DO  PARECER  EM  CONJUNTO  Nº  112/2013  –  CJR  E  Nº  97/2013  –  CFO,

REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1545/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  PRIMEIRA LEITURA,  DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1545/2013,  DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.

SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO –

PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 523.000,00 (QUINHENTOS E VINTE E TRÊS MIL

REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR PAULO HORÁCIO COMENTOU QUE

ESTE  PROJETO  TRATA  DE  QUESTÃO  ORÇAMENTÁRIA  A  RESPEITO  DO  VALE-

ALIMENTAÇÃO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS E OBSERVOU QUE HÁ DENÚNCIAS DE USO

INDEVIDO DOS REFERIDOS VALES EM COMÉRCIO NÃO RELACIONADO À ALIMENTAÇÃO E

RELATOU DIVERSOS PROBLEMAS VERIFICADOS NO SISTEMA E SOLICITOU UMA MAIOR

FISCALIZAÇÃO DESTE BENEFÍCIO. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 118/2013

– CJR E Nº 103/2013 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 64/2013, DE INICIATIVA DA

MESA  DIRETORA  DA  CÂMARA  MUNICIPAL.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS

PRESENTES.  PRIMEIRA LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº

64/2013, DE INICIATIVA DA MESA DIRETORA. SÚMULA: “CONSTITUI O FUNDO ESPECIAL DA

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA –  FECMA”.  OS VEREADORES PAULO  HORÁCIO  E

PEDRO FERREIRA DE LIMA PEDIRAM DESTAQUE A TODOS OS ARTIGOS DO PROJETO E O

VEREADOR  ALEX  NOGUEIRA  AO  ARTIGO  QUINTO.  O  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO

COMENTOU  SOBRE  A  APRESENTAÇÃO  DESTE  PROJETO  QUE  DISCIPLINA O  FUNDO

MUNICIPAL RELATIVO  À  CÂMARA MUNICIPAL POSSIBILITANDO  A FORMAÇÃO  DE  UMA

RESERVA  DE  CAPITAL  PARA  SER  UTILIZADO  NA  ADEQUAÇÃO  DO  LEGISLATIVO  ÀS

NECESSIDADES DOS MUNÍCIPES E DO USO DO PRÉDIO DA CÂMARA E DISSE QUE O USO

DO FUNDO DEVERÁ SER VINCULADO AO PROJETO EXECUTIVO.  O VEREADOR JOSUÉ

KERSTEN COMENTOU SOBRE A DESTINAÇÃO ANUNCIADA DO FUNDO FINANCEIRO DA

CÂMARA MUNICIPAL DE  CURITIBA PARA O  TRANSPORTE COLETIVO.  O  PROJETO  FOI

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. FINDADA A ORDEM DO DIA, FEZ USO

DA  PALAVRA  NO  ESPAÇO  DESTINADO  À  EXPLICAÇÃO  PESSOAL,  COMO  PRIMEIRO

INSCRITO,  O  VEREADOR  JOSUÉ  KERSTEN,  QUE  PARABENIZOU  A  INDICAÇÃO  DO

ENGENHEIRO  FÁBIO  ALCEU  PARA  SER  O  NOVO  SECRETÁRIO  MUNICIPAL  DE

PLANEJAMENTO  E  EXALTOU A CAPACIDADE  ADMINISTRATIVA DO  NOVO  SECRETÁRIO
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VISANDO  A ATRAÇÃO  DE  NOVAS  EMPRESAS  PARA O  MUNICÍPIO.  PARABENIZOU  OS

VEREADORES PELA APROVAÇÃO  NESTA SESSÃO  DE PROJETOS IMPORTANTES PARA

QUE  O  MUNICÍPIO  POSSA AVANÇAR  NA QUALIDADE  DOS  SERVIÇOS  PRESTADOS  À

POPULAÇÃO.  COMO  SEGUNDO  INSCRITO,  O  VEREADOR  PEDRO  FERREIRA DE  LIMA

PARABENIZOU O PREFEITO PELA ESCOLHA DO NOVO SECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO

E  COMENTOU  SOBRE  OS  PROBLEMAS  VERIFICADOS  NO  USO  DAS  MÁQUINAS  DA

PREFEITURA E  DECLAROU  QUE  É  HORA  DOS  VEREADORES  SEREM  RESPEITADOS

PELOS ADMINISTRADORES DA CIDADE, POIS QUALQUER BENEFÍCIO QUE É SOLICITADO

É  EM  BENEFÍCIO  DA  POPULAÇÃO  DE  ARAUCÁRIA.  COMO  TERCEIRO  INSCRITO  O

VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID FALOU A RESPEITO DA ESCOLHA ACERTADA DO NOVO

SECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO, FÁBIO ALCEU, CUJA COMPETÊNCIA VAI MARCAR ESTA

ADMINISTRAÇÃO. E FALOU SOBRE A COLABORAÇÃO DO DEPUTADO FEDERAL ÂNGELO

VANHONI  COM  O  MUNICÍPIO  NA  LIBERAÇÃO  DE  RECURSOS  IMPORTANTES  PARA

ARAUCÁRIA, QUE SERÃO UTILIZADOS NA PROMOÇÃO DA CULTURA DE NOSSA CIDADE.

COMO QUARTO INSCRITO, O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA COMENTOU SOBRE O

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, QUE DEMONSTROU INCOMPETÊNCIA EM

SUAS ATITUDES NA CÂMARA MUNICIPAL, COMPROVANDO SEU DESCOMPROMISSO COM

O  MUNICÍPIO  DE  ARAUCÁRIA  E  FALOU  SOBRE  UMA  MANOBRA  DO  REFERIDO

SECRETÁRIO  AO  REALIZAR A ABERTURA DE  UMA LICITAÇÃO  SEM  A PRESENÇA DOS

VEREADORES QUE HAVIAM ANTERIORMENTE RUBRICADO OS ENVELOPES, IGNORANDO

O  INTERESSE  DOS  MESMOS  NO  ACOMPANHAMENTO  DO  PROCESSO.  O  SENHOR

PRESIDENTE COMENTOU QUE ALGUNS DOS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS ACREDITAM QUE

SÃO OS DONOS DO MUNICÍPIO E NÃO DÃO ATENÇÃO AO TRABALHO DOS VEREADORES,

IMPEDINDO QUE POSSAM SE INTEIRAR DAS ATIVIDADES DE ALGUMAS SECRETARIAS,

PRINCIPALMENTE O SECRETÁRIO DE MEIO AMBIENTE SENHOR LOESTER VARGAS.  O

VEREADOR ALEX NOGUEIRA SUGERIU À MESA QUE ENCAMINHE PEDIDO AO PREFEITO

VISANDO  A EXONERAÇÃO  DO  SECRETÁRIO  DE  MEIO  AMBIENTE  LOESTER  VARGAS.

COMO QUINTO INSCRITO, O VEREADOR ESMAEL PADILHA COMENTOU SOBRE O PEDIDO

DE  LICENCIAMENTO  DO  PREFEITO  MUNICIPAL  PARA  TRATAMENTO  DE  SAÚDE  E

MANIFESTOU  SEU  DESEJO  DE  PRONTO  RESTABELECIMENTO.  COMENTOU  SOBRE  A

NECESSIDADE  DE  UM  SECRETÁRIO  DE  MEIO  AMBIENTE  QUE  POSSA  SE  FAZER

PRESENTE, PRINCIPALMENTE NESTE MOMENTO DE DIÁLOGO COM A SANEPAR, E FALOU

SOBRE A VIABILIDADE DE SE CRIAR UMA SECRETARIA MUNICIPAL DE UTILIDADE PÚBLICA

JUNTO COM A SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE, PARA ADMINISTRAR A EXECUÇÃO DE
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SERVIÇOS MENORES QUE DEMANDAM MENOS DA ESTRUTURA DO MUNICÍPIO. COMO

SEXTA INSCRITA, A VEREADORA ADRIANA COCCI PARABENIZOU A ESCOLHA DO NOVO

SECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO, BEM COMO, EXALTOU A APROVAÇÃO NESTA SESSÃO

DE  PROJETOS  IMPORTANTES  PARA  A  ESTRUTURA  DO  MUNICÍPIO.  PARABENIZOU  A

DIRETORIA  E  PROFESSORES  DO  COLÉGIO  JULIO  SZYMANSKI  EM  RELAÇÃO  AO

DESENVOLVIMENTO  DO  PROJETO  EDUCATIVO  “HOLOCAUSTO”,  QUE  PROMOVE  A

REFLEXÃO SOBRE O PROBLEMA DA FALTA DE RESPEITO HUMANO. E MANIFESTOU SEU

DESEJO DE MELHORAS NA SAÚDE DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE SE LICENCIA

PARA TRATAMENTO  DE  SAÚDE.  COMO  SÉTIMO  INSCRITO,  O  VEREADOR  FRANCISCO

CABRINI  PARABENIZOU  O  SENHOR  FÁBIO  PELA  INDICAÇÃO  PARA  ASSUMIR  A

SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  PLANEJAMENTO  E  FALOU  SOBRE  A  COMPETÊNCIA  E

CAPACIDADE  DE  RESPEITAR  OS  VEREADORES  EM  SUA  ATUAÇÃO.  SOLICITOU  O

REGISTRO NA ATA DOS TRABALHOS DESTA SESSÃO DE VOTOS DE PESAR À FAMÍLIA DO

SENHOR JOSÉ SHUTKO, FALECIDO NA ÚLTIMA SEXTA-FEIRA. DECLAROU SEU VOTO DE

REPÚDIO AO SECRETÁRIO DE MEIO AMBIENTE PELA ATITUDE DO MESMO NA REUNIÃO

REALIZADA NA CÂMARA MUNICIPAL  PELA COMISSÃO  PARLAMENTAR  DE  INQUÉRITO.

COMO  OITAVO  INSCRITO,  O  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO  COMENTOU  SOBRE  A

INADEQUAÇÃO  VERIFICADA  NO  EXPEDIENTE  ENCAMINHADO  AO  LEGISLATIVO  QUE

SOLICITOU  A  LICENÇA  DO  PREFEITO  DO  CARGO,  PARA  TRATAMENTO  DE  SAÚDE,

REFERINDO-SE AOS TERMOS DO ATESTADO MÉDICO ANEXADO AO OFÍCIO. COMENTOU

SOBRE A ESCOLHA DO NOVO SECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO POR SE TRATAR DE UMA

SECRETARIA BASTANTE BUROCRATIZADA, NÃO SENDO ESTE O PERFIL MAIS INDICADO

PARA O ENGENHEIRO FÁBIO, A QUAL SERIA A SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE, POR SER

UMA SECRETARIA FIM. FALOU SOBRE AS REFERÊNCIAS DE CIDADES QUE ARAUCÁRIA

DEVERIA SEGUIR, DESLIGANDO-SE DE ACOMPANHAR SOMENTE A CAPITAL DO ESTADO,

CURITIBA.  O  SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR  PEDRO  NOGUEIRA,  SOLICITOU  O

REGISTRO NA ATA DOS TRABALHOS DESTA SESSÃO DE VOTOS DE PESAR À FAMÍLIA DO

SENHOR CLÁUDIO BOZANO, PESSOA MUITO CONCEITUADA EM ARAUCÁRIA.  AFIRMOU

QUE O SENHOR LOESTER VARGAS, SECRETÁRIO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, SERÁ

CONVOCADO PARA PRESTAR ESCLARECIMENTOS SOBRE A QUEBRA DO COMPROMISSO

DE REALIZAR A ABERTURA DOS ENVELOPES DE UMA LICITAÇÃO COM A PRESENÇA DOS

VEREADORES, DEIXANDO ESCAPAR COMENTÁRIOS DE QUE TUDO HAVIA DADO CERTO

NAQUELA  LICITAÇÃO,  DEIXANDO  DÚVIDAS  SOBRE  A  REGULARIDADE  DAQUELE

PROCESSO, ONDE DECLAROU QUE HAVIA SIDO VENCEDORA A MESMA EMPRESA QUE JÁ
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ERA  CONTRATADA.  O  PRESIDENTE  DECLAROU  A  SATISFAÇÃO  UNÂNIME  DOS

VEREADORES COM A ESCOLHA DO NOVO SECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO, BEM COMO,

FALOU DA COMPETÊNCIA DO SECRETÁRIO DE SAÚDE DOUTOR CLÁUDIO BEDNARCZUK.

O VEREADOR ALEX NOGUEIRA, SOLICITOU O REGISTRO NA ATA DOS TRABALHOS DESTA

SESSÃO  DE  VOTOS  DE  PESAR  À  FAMÍLIA  DO  SENHOR  DIRCEU  JOSLIN  PELO

FALECIMENTO DE SUA FILHA DE QUATRO ANOS, NO ÚLTIMO FINAL DE SEMANA. E NÃO

HAVENDO  MAIS  ORADORES  INSCRITOS,  O  SENHOR  PRESIDENTE  AGRADECEU  A

COLABORAÇÃO DE SUA ASSESSORIA NA CÂMARA MUNICIPAL. AGRADECEU A PRESENÇA

DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 

                                                                                                                                                                                                        


